

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadträtin Sabine Bär

ANTRAG

25.04.2019

Die Oberflächen unserer Radwege müssen besser werden

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, dem Stadtrat ein Sanierungskonzept für die Oberflächen unserer Radwege vorzulegen, insbesondere unter dem Aspekt der Sicherheit und der Zulassung von Elektrokleinstfahrzeugen. Dabei sind konkrete Sanierungsmaßnahmen samt Priorisierung und Kosten darzustellen.

Begründung:

Die Oberflächen unserer Radwege sind mancherorts in beklagenswertem Zustand. Schlaglöcher, wechselnde Beläge, Unebenheiten, scharfe Kanten, Absenkungen an Ausfahrten, zu querende Rinnsteine im Kreuzungsbereich, Verschmutzungen, Unregelmäßigkeiten in den Wegoberflächen und Baumwurzeln sind ein hohes Sicherheitsrisiko vor allem für Kinder, Senioren und in ihrer Beweglichkeit eingeschränkte Menschen. Neue Formen des urbanen Verkehrs, wie die Zulassung von E-Scooter mit ihren kleinen Rädern und der leichten Bauweise, erfordern eine möglichst hohe Qualität des Straßenbelags.

München muss es wert sein, die Qualität der Radwegoberflächen zu hinterfragen. Der Zustand der Radwegoberflächen muss erfasst und zügig saniert werden.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Sabine Bär
Stadträtin